

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299  
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín 7  
Apartado n.º 11

AÑO LXI.—Número 18.403

Jueves 12 de enero de 1961

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

## Presentó sus cartas credenciales al Jefe del Estado el embajador extraordinario y plenipotenciario del Líbano

### En dicho acto, el Caudillo estuvo acompañado por el ministro de A. Exteriores

Madrid, 12.—En la mañana de hoy se celebró en el palacio de Oriente la ceremonia de presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado, del excelentísimo señor Nazih Lahoud, embajador extraordinario y plenipotenciario del Líbano en España.

El representante del Líbano llegó en carroza, escoltada por el escuadrón de la Casa Militar, penetrando por la Plaza de la Armería, en donde le fueron rendidos honores por fuerzas del regimiento de la guardia de Su Excelencia, mientras la banda militar interpretaba el himno nacional libanés.

Al pie de la escalera de honor, el

## La señora Kennedy ha nombrado su secretaria de Prensa a una señorita de 23 años

Palm Beach (Florida), 12.—La señora Jacqueline Kennedy ha nombrado a Pamela Turnure, de 23 años de edad, como su secretaria de Prensa. Pamela Turnure desempeñó el cargo de recepcionista y secretaria en la oficina del senador Kennedy en Washington, desde octubre de 1957. La esposa del presidente electo tiene también una secretaria para asuntos sociales y otra particular, encargada del despacho de su correspondencia.—Efe.

## LA BOLSA

### Mayor vivacidad en Madrid y pesadez y poco negocio en Bilbao y Barcelona

Madrid, 12.—La jornada de Bolsa ha tenido mayor vivacidad de cambios que la de ayer y aunque las expresiones de los valores han seguido siendo en su mayoría negativas, el ambiente parece más despejado. La nota destacada ha sido la recuperación de catorce enteros por Española de Petróleos. Por encima de los dos enteros, la única mejora, además, es de tres en Urbis, mientras que las bajas son de tres enteros en Bonesto y Ebro, cuatro en Águilas, seis en Explosivos y de nueve puntos en Minas del Rif.

### BARCELONA

Barcelona, 12.—Jornada bursátil de poco negocio. Prosiguió la depresión en el corro de acciones, donde la mayoría de los valores cotizados sufrieron retrocesos. Sniace y Motor Ibérica perdieron 10 enteros; Cros, seis; mientras que Minas del Rif recuperó 10 enteros.

Los grupos eléctricos y de arbitraje se mantuvieron en sus cambios, siendo escasas las operaciones. La afluencia de dinero siguió a los cupones, si bien con menor intensidad que días precedentes.—Cifra.

## Quedó expedita la vía en el lugar del accidente ferroviario en Barcelona

Barcelona, 12.—Esta mañana ha quedado expedita la vía en el tramo donde el domingo ocurrió el choque del expreso de Valencia con un mercancías, por lo que el servicio de trenes por la línea de la costa se realiza normalmente, aunque el paso de los convoyes por el lugar de la catástrofe se efectúa con ciertas precauciones.—Cifra.

### FALLECE UNO DE LOS HERIDOS

Barcelona, 12.—Ha fallecido en el Hospital Clínico, María Alacón Fuz, de 35 años, que resultó gravísimamente herida en el accidente ferroviario del pasado lunes.

Fue una de las últimas viajeras extraídas con vida de entre los destruidos restos del tren, y fue trasladada al hospital. Con ello son, pues, veinticinco los muertos en la catástrofe.

La finada residía en la calle Mayor, 27, de Alicante.—Cifra.

## Va a introducirse la cría de la chinchilla en España

### Con este fin han llegado a Barcelona, desde Zurich, 40 ejemplares

### En el mundo sólo existen unos 500.000 y un abrigo de esa piel vale unos cinco millones de pesetas

Barcelona, 12.—Cuarenta ejemplares de chinchilla, doce machos y veintiocho hembras, han sido traídos a Barcelona por el veterinario Hans Lenzlinger, de Zurich, especialista en el estudio y desarrollo de animales de pieles finas, para introducir la cría de la chinchilla en España.

## Una ballena gris, atrapada en el muelle de San Francisco

San Francisco, 12.—Una ballena gris, de siete metros de longitud, que quedó atrapada en un muelle de San Francisco, ha sido remolcada a una compañía pesquera, que se encargará de extraerle el aceite. La ballena fue muerta a tiros por miembros de una sociedad que se dedica a fines humanitarios.

## Un panadero francés, invitado a la toma de posesión de Kennedy

### Por el padre del presidente electo

Niza (Francia), 12.—Un panadero francés ha declarado que ha sido invitado a asistir a la toma de posesión del presidente electo de los Estados Unidos, Kennedy, por el padre de éste.

El panadero en cuestión, Georges Muller, que cuenta 63 años de edad, ha dicho que conoció al padre del presidente electo, Joseph Kennedy, cuando repartía pan en 1954, en la Costa Azul.

Cuando el padre de Kennedy regresó a Francia hace unos meses, prometió a Muller invitarle a Washington "el día que su hijo fuese elegido presidente".

Muller ha informado que le ha sido reservada una habitación y que ha recibido por correo el billete de ida y vuelta por avión.—Efe.

Actualmente, en el mundo sólo existen unos quinientos mil ejemplares de chinchilla, todos en cautiverio. Este animal es originario de América del Sur, de los Andes peruanos y bolivianos y quedó casi totalmente exterminada su especie, salvando en 1920 Mathias F. Chapman los once últimos animales, que son la base de los actualmente existentes. Una pieza viva vale de doce a quince mil pesetas, y, si es reproductor, el animal cuesta más que la piel sola.

Por una chinchilla blanca se pueden pagar hasta doscientas mil pesetas. No hay ahora ningún abrigo blanco de chinchilla en el mundo y, de otros colores, sólo existen una docena con pieles de primera calidad. En la actualidad no existen más que doce chinchillas blancas vivas, de las que cuatro son hembras.

La vida normal de estos animales es de 18 años, pero a los 10 ó 12 ya no sirven para la cría. Para piel se mata a los machos, cuando sobran.

Una chinchilla puede dar al año unas 10 crías. En el mundo, poseen abrigos de chinchilla La Begún, por un valor de 4 a 5 millones de pesetas; Zsa Zsa Gabor, la Callas, Tina Onassis, Sofía Loren y Farah Diba.—Efe.

## Normas de aplicación de las disposiciones sobre el impuesto de derechos reales y timbre

Madrid, 12.—Se establecen por el Ministerio de Hacienda las normas para aplicación de lo dispuesto en el decreto ley de 15 de diciembre de 1960 en relación con los impuestos de derechos reales y timbre.

## Cambios en el itinerario en la próxima vuelta ciclista a España

Pamplona, 12.—La Dirección en Navarra de la próxima Vuelta Ciclista a España, tiene el proyecto de cambiar el itinerario de la carrera, aunque sólo en parte.

La llegada a Pamplona, luego de la salida de San Sebastián, será en la tarde del 26 de abril, tras haber cruzado Villabona, Tolosa, Beteln, Leizor, Irurzun y Anezcar.

Al día siguiente, la caravana abandonará Pamplona rumbo a Francia, pero es casi seguro que el final de etapa no sea en Pau (Francia), como estaba previsto, sino en Bayona (Francia).

Este es el cambio que se proyecta y que será puesto en práctica con la aprobación de la Dirección de la Vuelta.—Alfil.

## Matrimonio civil de la señorita Victoria Marone, nieta de la reina doña Victoria Eugenia

### Esta tarde será la ceremonia religiosa

Ginebra, 12.—La señorita Victoria Marone Cinzano, nieta de la reina doña Victoria Eugenia de España, e hija del barón Enrico Marone Cinzano, ha contraído matrimonio civil esta mañana con don José Alvarez de Toledo, miembro de una aristocrática familia española.

A la ceremonia, exigida por la ley suiza previamente a la unión religiosa, asistieron unos pocos amigos de los contrayentes. La ceremonia religiosa tendrá lugar esta tarde en la catedral de Ginebra.

El acto, que duró diez minutos, fue presidido por el jefe de los regis-

## Comunistas brasileños y otros izquierdistas del país preparan una intensa campaña en defensa del régimen cubano

### En Perú el partido comunista ha sido declarado fuera de la ley

### 153 comunistas han sido detenidos en Montevideo

Río de Janeiro, 12.—En medios autorizados de esta capital se informa que los comunistas brasileños y otros grupos izquierdistas del país están preparando para lanzar una intensa campaña en defensa del régimen de Fidel Castro en Cuba. La medida parece encaminada a contrarrestar el apoyo decisivo del Gobierno a la acción de los Estados Unidos de romper sus relaciones con Cuba. Se tiene la impresión de que el Gobierno brasileño estudia esta misma disposición respecto al régimen castrista.—Efe.

## PUERTO RICO

### Maniobras navales de los EE. UU.

Cherry Point (Carolina del Norte), 21.—Unidades navales y 1.000 infantes de Marina, se dirigen hacia Puerto Rico para iniciar maniobras

que durarán dos meses. Entre las unidades navales figuran el que fue portaviones «Boxer», que ha sido convertido en lancha de asalto. A bordo figuran 24 helicópteros ligeros. Efe.

## URUGUAY

### Detención de 153 comunistas en Montevideo

Montevideo, 12.—La Policía ha realizado una incursión en la sede del partido comunista y ha procedido a la detención de unas 153 personas. Cuando llegaron los agentes, comprobaron que algunos elementos procedían a quemar documentos.

La incursión fue practicada pocas horas después de los disturbios callejeros en los que una persona resultó muerta y otras cuatro heridas. Los desórdenes se produjeron entre elementos anticomunistas y rojos.

## PERU

### El partido comunista, fuera de la ley

Lima, 12.—El presidente Manuel Prado ha declarado fuera de la ley al partido comunista de Perú.

El presidente ha firmado un proyecto de ley en virtud del cual se prohíben las actividades del partido. Efe.

## Continúa el temporal de nieve en la montaña de León

León, 12.—Ha continuado el temporal de nieve en la montaña, estando cerrados al tráfico todos los puertos, incluido el de Pajares.

Los servicios públicos de pasajeros con los pueblos de la montaña, han tenido que ser acortados en sus itinerarios.

En la ciudad el día amaneció despejado luciendo el sol.—Cifra.

## Plaga de canguros en el centro de Australia

Darwin, 12.—Los ganaderos de la zona central de Australia han pedido al Ejército les facilite municiones para combatir a una plaga de canguros que asola actualmente una extensa región ganadera de Australia.

«Es como una gran inundación—ha dicho uno de los afectados—que destruirá los pastos y está poniendo en peligro la industria ganadera.»—Efe.

## Raro objeto parecido al «Eco I» en Pamplona

Pamplona, 12.—Durante la noche última fue observado, desde la plaza del Castillo, un raro aparato parecido al «Eco-I», pero de mayor tamaño que, de repente, frenaba y se paraba en seco, dando la sensación de navegar entre las estrellas y que, al ponerse nuevamente en marcha, daba una luz mucho más potente.

La parada duraba apenas unos segundos.—Cifra.



La señorita Maude Elizabeth Jones, codirectora de la Sección Juvenil de la Cruz Roja Británica (al fondo), vigila cómo Marion Tidmas empaqueta juguetes que fueron donados voluntariamente para regalo de Navidades a niños enfermos en muchos países de ultramar. Han sido más de cuatro mil los paquetes que se distribuyeron en los hospitales de Uganda por miembros de la Cruz Roja de dicho país y miembros de la Cruz Roja británica. Aparte de los regalos anuales con ocasión de las Pascuas de Navidad, se activó una continua provisión de «sacos para asistencia en caso de desastres». Existen quinientos de tales sacos, colmados de los artículos más esenciales, y prestos para su inmediato despacho a las zonas en que se requieran









## DE GAULLE. LA POLITICA DE UNA "ARGELIA ARGELINA" SERA APLICADA A LA LETRA

### Así lo ha manifestado a su Gobierno El referéndum ha sido una siniestra comedia y una mascarada, dice el Gobierno provisional argelino

París, 11.—El presidente De Gaulle ha dicho al Gobierno que su política de una «Argelia argelina», aprobada «positiva y masivamente» en el referéndum del pasado domingo, será aplicada a la letra. Un comunicado hecho público después del Consejo de ministros, pone también de relieve que De Gaulle, según dijo a los miembros del Gabinete, no dudaría en convocar otro referéndum si el destino de su país estuviese en juego.

El comunicado agrega que el Gobierno ha adoptado un proyecto de ley por el que se crean instituciones provisionales en Argelia antes de la autodeterminación. Las medidas previstas por esta ley serán anunciadas posteriormente. En el repetido documento se añade que el ministro de Estado encargado de los Asuntos Argelinos informó al Consejo sobre los proyectos tendientes a simplificar la estructura de la Delegación General del Gobierno en Argelia, y que el ministro de Asuntos Exteriores informó, a su vez, acerca de la situación internacional.

Según el comunicado, el Gobierno provisional de Argelia, que el ministro de Asuntos Exteriores informó, a su vez, acerca de la situación internacional.

### Siniestra comedia y mascarada

Túnez, 12.—El «Gobierno provisional argelino» ha dicho al referéndum francés sobre el futuro de Argelia como «una siniestra comedia» y una «mascarada».

En un comunicado publicado en esta ciudad, manifiesta que esta «siniestra comedia», organizada por el Gobierno francés y por su Ejército, muy lejos de engañar a la opinión mundial contribuye a hacer luz sobre la realidad de la situación de Argelia».

Según observadores de esta ciudad, la declaración, hecha después del segundo día de reunión del Gabinete rebelde, intenta sin ninguna duda rebatir los informes dados por la prensa sobre una actitud más conciliadora de los rebeldes hacia el general De Gaulle.

### Se hunde, frente a Alhucemas, un yate israelí, con 40 pasajeros

#### Catorce cadáveres han sido ya rescatados

Almería, 11.—En las primeras horas de la mañana de hoy se hundió frente a Alhucemas un yate israelí con 40 pasajeros a bordo, en su mayoría mujeres y niños. A consecuencia del fuerte temporal que existe en el Mediterráneo, se abrió una vía de agua y la embarcación se hundió en pocos momentos.

A la primera señal de socorro acudió el pesquero de la matrícula de Almería «Cabo de Gata», que recogió al capitán y dos tripulantes de la embarcación siniestrada. A las tres de la tarde y en respuesta a la demanda de socorro del «Cabo de Gata», acudió el «María Amparo», también de la matrícula de Almería, así como otras embarcaciones almerienses.

Cerca de la isla de Alhucemas fueron encontrados 14 cadáveres, entre ellos un niño de dos años y una niña de siete; los demás son hombres y mujeres. Todos fueron trasladados a Alhucemas. A este punto también fueron llevados los tres naufragos encontrados por el «Cabo de Gata».

A última hora de la tarde se suspendieron los trabajos de búsqueda de los restantes tripulantes, debido al fuerte temporal que reina en toda la zona norte de Marruecos.

## Nueva moneda financiera internacional en Europa desde febrero

### Circulará en Alemania occidental, Suiza, Holanda, Bélgica y Luxemburgo

Washington, 11.—Desde el mes de febrero próximo va a ser puesta en circulación una nueva moneda financiera internacional en Europa, que circulará en Alemania occidental, Suiza, Holanda, Bélgica y Luxemburgo.

Dicha moneda será puesta en circulación por una suma de diez millones de dólares en obligaciones de la S. A. Concesionaria de Petróleos de Portugal.

### GARANTIA CONTRA LA DEVALUACION DE LAS SEIS MONEDAS EN JUEGO

La nueva «moneda de cuenta» portuguesa, como va a ser anunciada en los mercados internacionales, reemplazará en cierto modo el sistema clásico de «moneda nacional concreta», porque el comprador podría abonar las obligaciones en una de las seis monedas (escudo portugués incluido) de los países mencionados. Cobraría, por su parte, los cupones en cualquiera de las 17 monedas europeas establecidas. Dicho de otro modo, una banca sueca puede pagar en escudos portugueses los bonos en cuestión y colectar sus cupones en liras italianas o en marcos alemanes. Lo cual supone garantía contra posible devaluación de cualquiera de las monedas en juego.

### SE PRETENDE QUEBRAR LAS «BARRERAS DE CAPITAL»

El propósito primordial de la «moneda internacional de cuenta», como precedente podría ser aprovechado por otros países, reside en el intento de quebrar «barreras de capital». Los financieros americanos creen que, en todo caso, la fórmula es interesante, obtendrá éxito y es índice de movilidad de capitales en la renacida Europa.

### Entregan a la esposa del Caudillo un álbum con las canciones del Festival de Benidorm

Madrid, 12.—Una Comisión integrada por el delegado nacional de Prensa, Propaganda y Radio del Movimiento, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Alicante y el alcalde de Benidorm, ha hecho entrega a la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco de un álbum con las más selectas grabaciones de las canciones premiadas en el II Festival Español de la Canción, organizado por la Red de Emisoras del Movimiento en Benidorm, y que celebró su segunda edición en el pasado mes de julio, bajo el patrocinio de la marquesa de Villaverde.

## Un taxista convenció a su atracador para que no le robase

### Logró desarmarle y reducirle

Vitoria, 11.—El taxista Román Arza Ruiz de Azúa, de treinta y nueve años, fue requerido por un desconocido para un servicio, con el fin de que lo trasladara al pueblo de Aránguiz, distante de la capital siete kilómetros, a primeras horas de la noche. Al llegar a dicho pueblo, el taxista preguntó al desconocido dónde habría de dejarle, y éste le pidió que siguiera un poco más adelante.

Habían recorrido kilómetro y medio cuando el desconocido, abalanzándose a la parte delantera del vehículo y esgrimiendo un revólver, apagó las luces y se apoderó de la llave de paso, reclamando del taxista el dinero que llevara. El conductor entonces, con gran serenidad, se enfrentó al atracador y logró arrebatárselo al arma. Como el desconocido adujera que necesitaba trabajo, el taxista llegó a convencerle, diciéndole que él tenía un amigo que se lo podría proporcionar, y le convenció para que volviera al coche y regresara a la capital.

Una vez en la nueva zona residencial de Ebechucu, el taxista simuló llamar por teléfono a su amigo contratista, cuando en realidad lo que hizo fue llamar a la policía, y ésta procedió a la detención del atracador. Este, que trabajaba a destajo en las obras de instalación de una estación de servicio cerca de la ciudad, llevaba descargado el revólver con que se sirvió para pretender amedrentar al taxista. Resultó ser Salvador Serrano Bueno, de 23 años, natural de Málaga y residente en la nueva zona residencial de Ebechucu.

## Una carretera de El Aaiun al aeropuerto

Aaiun (Provincia del Sahara), 11.—Ha causado gran júbilo en esta localidad la adjudicación de las obras para la construcción de la carretera del aeropuerto, así como de sesenta viviendas para nativos. Las obras comenzarán en estos días.

También se anuncia la construcción inmediata de una nueva planta eléctrica. Toda esta actividad causa viva alegría en la población.—Cifra.

## No termina la huelga en Bélgica

### Ha fracasado una reunión de Eyskens con los jefes de los tres grandes partidos

### El dirigente de los huelguistas de Lieja ha reiterado la orden de paro general hasta el triunfo completo

#### Sin embargo, es creciente la vuelta al trabajo en todo el país

Bruselas, 11.—Una conferencia de los presidentes de los tres grandes partidos con el jefe del Gobierno ha terminado en medio de un completo fracaso. Las cuatro personalidades abandonaron la sala del Parlamento en que se habían reunido con gestos de disgusto y solamente hicieron un breve comentario para confirmar el fracaso de la conferencia.

La fallida reunión había sido convenida después de una larga conversación en los pasillos de la Cámara entre Eyskens y el socialista Van Acker, en la cual ambos rivales políticos—amigos personales, por otra parte—se mostraron de acuerdo, al parecer, en no dejar de hacer ningún esfuerzo para negociar una tregua en la actual crisis huelguística.

### Se van a celebrar las II Jornadas Turísticas de S'Agaró

Barcelona, 11.—La semana próxima se celebrarán las II Jornadas Turísticas de S'Agaró, con la participación de representantes de la industria turística y de la Prensa especializada. Se discutirán problemas comunes y posibilidades del fomento del turismo fuera de la temporada estival. Asistirán a estas Jornadas relevantes personalidades y la clausura se celebrará en el Salón del Ciento. Cifra.

### 975 accidentes de carretera se han registrado en ocho días

#### Con un balance de 36 muertos y 829 heridos

Madrid, 12.—Según comunica el Gabinete de Estadística de la Jefatura Central de Tráfico, durante los días 24, 25 y 31 de diciembre del año 1960 y 1, 5, 6, 7 y 8 de enero de 1961 se han registrado en las carreteras españolas 975 accidentes, de los cuales 35 han sido mortales, 597 con heridos y 343 sin víctimas.

A causa de estos accidentes, 36 personas resultaron muertas y 829 heridas.

### TODOS CON CHILE

El próximo día 15, para ayudar a la reconstrucción de sus templos, CATALOGICO SEGOVIANO, SE GENEROSO.



## La huelga no llega a su fin

### El país ha permanecido hoy más en calma pero no han faltado algunos choques con piquetes de huelguistas en Mons, donde Renard pronunció un discurso en una reunión política.

### La huelga no llega a su fin

El país ha permanecido hoy más en calma pero no han faltado algunos choques con piquetes de huelguistas en Mons, donde Renard pronunció un discurso en una reunión política. La gendarmería había tomado completísimas precauciones en aquella ciudad. Renard ridiculizó los esfuerzos conciliatorios de los políticos en Bruselas y, una vez más, insistió en sus planes para llevar a la batalla huelguista contra Eyskens a una fase más violenta.

### AYUDA DANESA A LOS HUELGUISTAS

Copenhague, 11.—El Sindicato de marinos y estibadores danés ha enviado 6.000 coronas danesas (unas 300 libras esterlinas) para los huelguistas belgas, según se anuncia hoy. El dinero será entregado a la Organización Internacional de Trabajadores de Transportes para su distribución.—Efe.

### HUELGA GENERAL HASTA EL TRIUNFO COMPLETO

El jefe de los huelguistas de Lieja ha desbaratado el panorama con triple mandoble: Primero. Condenó todo intento de colaboración de los socialistas con el Gobierno, así como cualquier idea de un gabinete de coalición o de un arreglo por medio de la transacción. Segundo. Ordenó que abandonen el trabajo incluso aquellos obreros que hasta ahora habían sido excluidos de la huelga a fin de mantener encendidos los altos hornos y otras instalaciones, cuya extinción o abandono ocasionarían daños susceptibles de invertirse meses antes de que puedan enmendarse. Tercera. Reiteró la orden de «huelga general hasta el triunfo completo».

### EYSKENS ADOPTA LA ENMIENDA SOCIALISTA

Bruselas, 11.—Un comunicado en la Comisión del Gobierno para Trabajo y Empleo dice así: «La Comisión ha examinado la enmienda de Van Acker, la cual ha sido adoptada por el Gobierno como enmienda propia y aprobada por unanimidad.»

### LOS SOCIALISTAS, DE ACUERDO EN LA SUAVIZACION DEL CONFLICTO

La Comisión ejecutiva de la Federación General de Trabajadores Belgas, formada por los sindicatos socialistas, se ha reunido durante varias horas. Se dice que los dirigentes reunidos trataron de la aceptación por el Gobierno de la enmienda presentada ayer por el socialista Van Acker, en su discurso en que pidió la celebración de negociaciones, y se mostraron de acuerdo en que estos hechos han producido una importante suavización de la situación política.

### CRECIENTE VUELTA AL TRABAJO EN TODO EL PAIS

Según fuentes allegadas al jefe del Gobierno se registra una creciente vuelta al trabajo en todo el país. Un 33 por 100 de trenes más que hace dos semanas circulan hoy en Bélgica e incluso en el sur; los ferroviarios vuelven constantemente a sus puestos de trabajo.

En lo que se refiere a los servicios de correos, solamente un 7 por 100 de los empleados continúa la huelga, y de éstos la mayor parte pertenecen

### PICASSO será el padrino en el bautizo de la hija de Luis Miguel

Cannes, 11.—Pablo Picasso será el padrino de Paola, hija del torero español Luis Miguel Dominguín y de la ex actriz de cine Lucía Bosé, en la ceremonia de bautismo, que se celebrará en esta ciudad mañana viernes. La niña cuenta dos meses de edad.

### Rusia prepara un nuevo y espectacular lanzamiento al espacio

Washington, 11.—Rusia ha enviado tres barcos equipados con estaciones receptoras de señales de proyectiles dirigidos o que parecen indicar algún nuevo lanzamiento espectacular, según informa un representante de la Marina norteamericana. Los barcos parecen dirigirse hacia una zona situada a unas mil millas al sudeste de las islas Hawaii, en donde en anteriores ocasiones han caído proyectiles dirigidos soviéticos. Más tarde el representante aclaró que las naves rusas se han situado formando un amplio triángulo centrado a unas 1.200 millas al oeste de Oahu. Añadió que es posible que los barcos alcancen la posición señalada anteriormente el sábado.

El punto más próximo a la península de Kamchatka, en donde Rusia puede tener estaciones de lanzamiento o de registro, se encuentra situada a 3.200 millas de la citada zona.

### McGeorge Bundy, decano de la Universidad de Harvard, que será el consejero especial de Kennedy en los asuntos de Seguridad Nacional

### Bases para compra de hasta 100.000 toneladas de trigo

Madrid, 12.—La Dirección General de Comercio Exterior hace pública una nota sobre bases para la adquisición de trigo, hasta 100.000 toneladas. El trigo podrá ser de cualquier origen o procedencia. Los vendedores extranjeros podrán presentar ofertas, bien directamente o por medio de sus representantes en España, debidamente autorizados. Las ofertas, debidamente reintegradas, deberán presentarse por triplicado, en sobre cerrado, con la inscripción «ofertas de trigo», en el salón de actos de este ministerio, Serrano, 37, el 19 del actual, entre las 17 y 17,15 horas, ante la comisión constituida al efecto. Las mencionadas bases se encuentran de manifiesto en el tablón de anuncios del ministerio de Comercio a disposición del público.

### Encárguelos en los talleres tipográficos de EL ADELANTADO

Libros, Revistas, Trabajos comerciales

# EL ADELANTADO